

Gobierno Regional y CMPC traen la fiesta del mountainbike a La Araucanía con campeonato de descenso en Angol, Loncoche y Temuco

El gobernador Luciano Rivas junto a CMPC y el equipo de Champs Racing, presentaron este campeonato de mountainbike, modalidad descenso, que tendrá su primera fecha el 14 y 15 de septiembre en el Parque CMPC Junquillar de Angol, y que además incluirá en su calendario a Loncoche y Temuco.



El próximo 14 y 15 de septiembre La Araucanía vivirá la primera fecha de la competencia de descenso "Championato regional Araucanía". Instancia organizada por el equipo de Champs Racing y apoyada por el Gobierno Regional, a través de la Corporación Desarrolla Araucanía, y que cuenta, además, con la colaboración de CMPC a través de su red de parques "Bosque Vivo", los que serán los escenarios de este innovador festival de MTB que promete convertirse en un evento destacado en la región.

El encuentro deportivo que tendrá su primera fecha en el Parque CMPC Junquillar de la comuna de Angol, incluirá dos carreras principales; una carrera de descenso regional que será abierta a ciclistas a partir de los 11 años y que considera la participación de reconocidos deportistas nacionales, entre ellos, Hans Pulgar, oriundo de Collipulli, y Felipe Benavides de Concepción, ambos integrantes del equipo de Champs Racing, además de una carrera de mountainbike para niños, entre 3 a 10 años, con tres modalidades diferentes; Pumptrack, Skills Zone y Enduro.

Respecto a este importante campeonato regional de descenso, que reunirá a los amantes del ciclismo de montaña en la región, el gobernador regional y presidente de la Corporación desarrolla Araucanía, Luciano Rivas, dijo que, "estas actividades se van a realizar en septiembre, octubre y



noviembre en los tres parques de CMPC de nuestra región, en Junquillar, en Angol, acá en Pumalal, en Temuco y también en Loncoche, y como Gobierno Regional, nuestro consejo regional y la Corporación Desarrolla Araucanía en esta alianza público-privada, lo que hacemos en primer lugar, es potenciar el deporte, un deporte tan importante como es el mountainbike que tiene tantos seguidores, no solamente en nuestra región, sino que también a nivel país. La idea es generar un campeonato de primer nivel en la Araucanía, que para nosotros, como gobierno regional, cumple una base que es importante, que es fomentar el deporte, la vida sana, la salud, la calidad de vida, y además, este tipo de eventos de esta magnitud lo que hacen es potenciar el

turismo, potenciar el comercio, la economía local, y ese es el foco también que nosotros, como Gobierno Regional le estamos dando a estas alianzas público privadas"

Por su parte Nicolás Prudencio fundador de Champs Racing, equipo organizador de este festival de MTB en La Araucanía, señaló que, "esta instancia, el Championato Regional Araucanía es un festival de mountainbike que nos encargamos de reunir a toda la familia, con categorías desde los tres años hasta los más profesionales. También es un foco de festival donde queremos potenciar a los emprendedores locales, así que es una competencia donde se va a vivir la fiesta deportiva, como también todo lo que sea la feria de emprendedores. Quiero destacar que se espera participen cerca de

300 pilotos de diversos puntos del país y del extranjero durante las tres fechas del campeonato".

Juan Pablo Fuentes, subgerente de relacionamiento territorial de CMPC, agregó que, "Bosque Vivo es un proyecto de CMPC que busca poner en valor los servicios ecosistémicos de bosques y plantaciones, resaltando su importancia para el bienestar de las personas. Entre 2023 y 2024, hemos sumado cuatro parques en el sur de Chile, cercanos a las ciudades y con infraestructura que promueve actividades al aire libre. Estamos felices también que en nuestros parques de Bosque Vivo se desarrollen competencias deportivas, cuyo objetivo final es fomentar el deporte en medio de la naturaleza".

Las inscripciones para

este Championato Regional Araucanía, se encuentran disponibles en la página web: <https://champs.cl>, y contempla fechas en tres de los parques de Bosque Vivo CMPC, ubicados en los lugares más emblemáticos de la región, siendo el primero en la comuna de Angol, luego el 5 y 6 de octubre la competencia se trasladará a la comuna de Loncoche al parque Lastarria y finaliza los días 16 y 17 de noviembre en el Parque Pumalal de Temuco.

Velocidad, deporte y adrenalina es lo que podrán disfrutar en este campeonato regional de MTB, el cual tiene por objetivo fomentar la vida sana y el ciclismo de montaña y a su vez, apoyar a los emprendedores locales a través de una gran feria de fomento productivo que estará presente durante la competencia.